
  

 

今回は、平成 29 年６月 1 日に韓国全羅南道の林業・建築関係の視察団の

皆さんが、梼原町を訪問したときの様子をご紹介します。梼原町は平成９年

から韓国から研修に来る大学生を受け入れており、地域の人たちとの交流を

深めてきました。その縁もあり、今回の梼原町の視察が実現しました。久保

谷森林セラピーロード、韓国との交流でできた韓国風レストラン、隈研吾氏

の木造建築を視察した後、町長との対談も行われました。 

 

松原久保谷森林セラピーロード 
森林セラピーロードの散策は森林浴の効果もあり、とてもリフレッシュした気分になり

ます。この効果が科学的に研究されている数少ない森林セラピーロードが、松原にありま

す。沢沿いに整備された３km ほどの道のりで、植物や野鳥の声、滝などを楽しむことがで

きます。今回は、医学的知見から森林セラピーを研究している医師の宜保先生や、維持管

理をしている下元さんによる案内で視察をしました。健康志向の高まりから、韓国でも森

林セラピーロードは注目されているそうで、興味深そうに視察していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

チムジルバン・レストラン鷹取 
梼原町は、平成９年から韓国からの学生を受け入れて

きたことから韓国との交流が深まり、学生と地域の女性

たちの間でキムチ作りが行われてきました。その後、鷹

取という地名から「鷹取キムチ」として商品化され、さ

らには鷹取キムチを使う韓国風レストランができまし

た。韓国との交流でできたこのレストランは、隣接する

集落活動センターとともに、地域の活性化に役立ってい

ます。 

レストランでは、普段は石焼ビビンバやお惣菜のバイ

キングなどたくさんのメニューが楽しめますが、今回は

大人数ということもあり、特別に韓国料理のお弁当を作

っていただきました。 

～韓国視察団の梼原町訪問～ 

 

松原久保谷森林セラピーロードの様子 

ハルちゃん 



隈研吾氏による設計の木造建築 
梼原町は、東京オリンピック会場のひとつである新国立競技場を設計した建築家の隈研

吾氏との関係が深く、隈氏による設計の木造建築が町内に６つ（うち２つは現在建設中）

あります。  

今回視察したのは雲の上のギャラリー、梼原町役場、ユスハラ・マルシェの３つの木造

建築です。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

梼原町長との対談とＦＳＣ認証材のＰＲ 
最後に梼原町役場にて、矢野町長や林業担当者との対談が行われました。韓国の視察団

のみなさんは、梼原町の自然エネルギーの推進の取り組みや、木材利用、高齢化や人口減

少に対する取組みなどについて熱心に質問し、矢野町長らが丁寧に答えました。 

また、梼原町森林組合の森山組合長からは、スギ・ヒノキのＦＳＣ認証材の内装材の製

品を手に取り、視察団のみなさんへＰＲを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 視察団のみなさんは、この日を含め３日間に渡り高知県

内の林業に関する取り組みを行っている場所を視察して

回ったそうです。また日本にお越しくださいね。 

 

雲の上のギャラリー ユスハラ・マルシェ 梼原町役場 

意見交換会の様子 内装材の製品 


